

# Eltern Aktiv Feld

# Unsere Projekte

## Erzählnacht (November)

Kinder vom Kindergarten bis zur 4. Klasse dürfen sich auf eine oder zwei spannende Lesungen freuen.

Altersgerechte Geschichten werden von Eltern und Lehrpersonen vorgelesen und sorgen für eine gemütliche Atmosphäre. Die Erzählnacht wird von kulinarischen Leckerbissen wie Hotdogs und Punsch begleitet.

Vor dem Schulhaus laden Feuerschalen zum Verweilen ein, während die Eltern die Gelegenheit haben, sich in entspannter Runde auszutauschen.



## Gesunder Znüni

An ausgewählten Tagen im Schuljahr bereiten Kinder gemeinsam mit Eltern einen gesunden Znüni zu.

Jede Klasse im Schulhaus erhält eine Box mit diesem leckeren und ausgewogenen Pausensnack.

## Besucher-Kafi

An den zweimal jährlich stattfindenden Besuchstagen organisieren die Eltern im Zentrum des Schulhauses ein gemütliches Besucher-Kafi.

Bei Kaffee und Gipfeli haben Eltern und Lehrpersonen die Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen



## Die Schule Feld informiert

Zweimal im Schuljahr laden die Schulleitung und ausgewählte Lehrpersonen zu einem Informationsabend ein.

Sie berichten über aktuelle Entwicklungen und Projekte im Schulhaus.

Zudem bleibt Zeit für einen offenen Austausch. Ein gemütlicher Apéro im Teamzimmer rundet den Abend ab

### **Spielzeit (März)**

Einmal im Jahr haben Kinder der 1. bis 4. Klasse die Gelegenheit, sich einen Nachmittag lang in der neuen Turnhalle auszutoben.

An acht abwechslungsreichen Posten erleben sie eine Vielzahl an Bewegungsaufgaben.

Von Zumba über Unihockey bis hin zu spannenden Kletterparcours – die Eltern gestalten ein vielseitiges und aktives Programm für die Kinder



### **Velo-Workshop (Mai)**

Zur Vorbereitung auf die Veloprüfung haben die Kinder der 5. Klassen die Möglichkeit, ihr Velo an verschiedenen Stationen unter fachkundiger Anleitung auf seine Funktionsfähigkeit zu überprüfen.

Dabei lernen sie wichtige Grundfertigkeiten der Velopflege, wie das Einstellen der Bremsen, das Aufpumpen der Reifen und das Ölen der Kette

### **Zirkusnachmittag (Juni)**

Dieser Nachmittag ist speziell für Kindergartenkinder gedacht.

Unter der Leitung des Teams vom Kinderzirkus Hinwil wird die Turnhalle zur Manege.

An verschiedenen Stationen haben die Kinder die Möglichkeit, Zirkusgeräte wie das Trapez oder den Reifen auszuprobieren und ihre Geschicklichkeit zu testen.



### **Sporttag Feld**



### **Sporttage (Juni)**

Alle 3 Jahre organisieren die Eltern gemeinsam mit den Lehrpersonen die Sporttage der unterschiedlichen Stufen.

Während der Kindergarten noch spielerischer unterwegs ist, dürfen sich die Mittelstufen-Kinder in unterschiedlichen Disziplinen messen.